

SPECTRUM

Informations sur la confidentialité

L'accès à la caméra et au microphone de l'utilisateur est demandé pour permettre à l'application d'utiliser les fonctions internes de son téléphone mobile. En aucune façon, l'application Spectrum ne prélève des informations et des données sur l'utilisateur, ni ne les publie ou ne les partage. La caméra et le microphone servent à donner une impression de réalité augmentée en utilisant l'image et le son de l'environnement de l'utilisateur. Le son capté en temps réel par le microphone est traité par un effet de réverbération en direct, sans que le son soit enregistré sur le téléphone de l'utilisateur. La vidéo sert simplement d'image de fond. L'application ne permet aucun enregistrement de données et n'a accès à aucune donnée du système ou personnelle de l'utilisateur.

Privacy Information

Accessing the user's camera and microphone are required to allow the application to use internal functions of the user's mobile phone. In no way does the Spectrum application collect, publish, or share user information or data. The camera and the microphone serve to give an impression of augmented reality by using images and sounds within the user's environment. The sounds acquired in real time by the microphone are processed with live reverberation effect, without the sound being recorded on the user's mobile phone. The video serves simply as a background image. The application does not allow any data logging and has no access to any the system or user's personal data.

Lien: <http://www.yannickgueguen.com/Spectrum/PrivacyInformation.pdf>